



Los alumnos que ayer iniciaron exámenes de la PAU empezaron el día con la prueba de Lengua y Literatura. / ANTONIO BARTOLOMÉ

«NO NECESITAMOS SUERTE, SINO JUSTICIA»

Un total de 163 alumnos empezaron ayer los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad en la provincia de Ávila, cuatro de los cuales nos cuentan su experiencia

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Sentadas en la escalera de acceso de la Escuela Politécnica Superior mientras llega la hora de que empiece el examen de Historia de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), Pilar, Ana, Clara y Elena -cuatro de los 163 alumnos que empezaron ayer la Selectividad en la provincia de Ávila- repasaban sus apuntes. «Ojalá nos caigan los Reyes Católicos», coincidían las cuatro jóvenes, todas ellas alumnas del IES Vasco de la Zarza, que hasta el vier-

nes realizarán los exámenes de cuyo resultado depende su futuro inmediato. Eso sí, tienen claro que al examinarse de la PAU en la convocatoria de septiembre «es muy difícil encontrar plaza en la carrera que quieres», aunque dos de ellas se decantan por grados universitarios en los que a priori no tendrán problemas de acceso. Es el caso de Pilar, que quiere matricularse «en la Escuela de Turismo de Ávila» o de Clara, que espera hacerlo en Filología Clásica porque le «gusta mucho el

latín», apunta, consciente de lo raro que resulta hoy en día encontrar un joven al que le apasione esa lengua.

Pero quizá Elena y Ana no lo tengan tan fácil. «Yo quiero estudiar Filología Inglesa en la Universidad de Salamanca, pero lo veo complicado porque me piden una nota de un 6,6 y, además, hay pocas plazas», señala la segunda, que se decantará por Filología Clásica como otra opción. Elena, sin embargo, confiesa que aún no ha decidido qué grado universitario elegir como alternativa

porque su deseo es «estudiar Terapia Ocupacional», un carrera que les resulta completamente desconocida a algunas de sus compañeras, a las que ella misma se encarga de explicar que esa titulación le permitirá «cuidar a personas mayores y a niños con problemas».

Pero el paso previo e imprescindible es aprobar la PAU, de cuyo primer examen, de Lengua y Literatura, salieron todas contentas. «Era fácil, nos han puesto a elegir entre el Teatro del siglo XVIII (Jovellanos) o

entre Antonio Machado y Juan Ramón Jiménez», indican. Hasta que llegue el viernes, aún les quedan dos días de exámenes que concluirán con la prueba de Latín, Física, Economía o Matemáticas, según cada caso. Y encaran este maratón de exámenes con optimismo, ya que ninguna contempla la posibilidad de suspender la PAU. No en vano, cuando en la despedida les deseamos suerte, Clara no duda en responder en tono solemne: 'Suerte no, justicia'.

LAS REACCIONES

[""]

ELENA
ESTUDIANTE



«Me gusta Terapia Ocupacional para poder cuidar ancianos y niños con problemas»

[""]

ANA
ESTUDIANTE



«Mi opción es Filología Inglesa, pero piden un 6,6 y hay muy pocas plazas»

[""]

PILAR
ESTUDIANTE



«Quiero estudiar Turismo en la Escuela de Ávila, espero poder matricularme»